

## Es gibt zwar Verschwörungstheorien aber keine Verschwörungen!

Verschwörungstheorien gibt es zuhauf, aber die meisten davon sind der Phantasie entsprungen! Was soll das dem Bürger sagen? Daß es keine Verschwörungen gibt, natürlich! Giftschlagen gibt es zuhauf, aber die meisten davon kommen bei uns nicht vor und wenn, dann kriegen wir sie ganz selten zu Gesicht. Was soll das dem Bürger sagen? Daß Giftschlagen nicht beißen? Natürlich! Giftschlangen sind schließlich auch nur Menschen, wie du und ich. Nein, nicht wie ich? Oder eben doch, denn ich trage ja mit an der Erbschuld. Meine direkten Vorfahren haben zwar nicht vom paradiesischen Apfel gefressen, aber sie wurden vom wilden Affen gebissen...und der war an einer Verschwörung beteiligt...aber nur der – ist das klar. Sonst weiß keiner was das ist!

Fazit: Es gibt keine Verschwörungen! Es gibt überhaupt keine Gefahren auf der Welt – Giftschlangen sind mathematisch ungiftig, weil sehr selten, mit Giftspinnen verhält es sich genauso. Die Gefahr auf einen Mörder zu treffen, ist, aller Wahrscheinlichkeit nach, so gering, daß es praktisch nie passiert und die Möglichkeit als Einzelperson in fatale kriegerische Ereignisse verwickelt zu werden ist, zumindest unter der jeweiligen Regierung, nahezu ausgeschlossen. Was also, regen wir uns auf?! Glauben wir doch einfach was man uns jeden Tag einzutrichern versucht, dann wird alles gut. Die Toten erzählen dann später wie es sich wirklich zugetragen hat. Da ist dann ein Irrtum ausgeschlossen.

Trotzdem ist das ganze Leben romantisch. Es ist, als hause man in einem Spukschloss, überall rasseln Ketten, überall gehen die Lichter von selbst an und aus und überall begegnen wir längst verstorbenen Geistern, die uns ermahnen dümmlich zu bleiben. Ihre Stimmen hallen in den Hallen und um Mitternacht geht's erst richtig zur Sache. Dann tritt der Geist Kafkas auf: der Prozess beginnt! Wie wild schlagen wir in unseren Träumen um uns, treffen aber immer nur ins Leere, denn das Leben ist zwar ein Traum, aber jeder der darin Schwierigkeiten macht, ist unerreichbar für unser Rechtsempfinden...“I Can Get No Satisfaction!“

Aber dabei handelt es sich ebenfalls um keine Verschwörung! Da ist nichts was uns Angst machen könnte! Schauen wir in die Augen des Glücks und kriegen wir es rum, damit es uns rumkriegt und beide herumgekriegt worden sind, von selbstverständlich keiner Verschwörung...und das Ergebnis dann selbstverständlich auch nicht Opfer seines Jahrgangs, der herrschenden Umstände, oder eines dämlichen Despoten wird, der im Voraus nicht einzuschätzen war.

Es ist auch überhaupt gar keine Verschwörung nicht, wenn einer nur lauter Dreck abliefert und dafür einen Haufen Moos einheimst und der andere, der innovatives, hochqualifiziertes Zeug fabriziert, einen feuchten Kehricht dafür erhält...so niemals geschehen auf der Welt, bei verschiedenen Künstlern, oder Erfindern z.B., die auch nicht daran geglaubt haben, daß irgendwo eine ganz winzige Verschwörung existiert. Das ist alles nur Selbsttäuschung, man macht sich was vor, wenn man dran glaubt! Versenke dich in dich selbst und du wirst klar erkennen, daß du ganz allein der Schmied deines Glückes bist!

Da schmiedet niemand mit hinein, da steht kein Mensch und kein ähnliches Etwas daneben und beäugt dich, oder gar ein Volk, oder womöglich – haha – noch die Welt, mit neidischen Blicken, den Dolch im Gewande. Aber Schutzgeister (Schutzengel oder dergl.) gibt es auf jeden Fall! Die stehen bereit, wenn du beginnst, hinter jedem Strauch(dieb) eine Verschwörung zu vermuten, wenn du Einzeltäter für Mitglieder großer Organisationen hältst, wenn du dich nicht mehr denken traust „wird schon gut gehen“. Dann kommen sie zu dir und trösten dich mit Phrasen und Phräschen, damit du wieder an dich glauben kannst.

Und dann gehst du einfach deinen Weg: du arbeitest im World Trade Center, du geht auf den Weihnachtsmarkt in Berlin, du wählst die amtierende Regierung, du freust dich über jeden Terroristen und über alle die mit ihm verwandt und verschwägert, oder zumindest glaubenstechnisch verbunden sind... Du wirst unfreiwillig zum geheimen Sympathisanten zerstörerischer

Vorgehensweisen, weil du es einfach besser weißt! Deine Bildung verbietet dir Dinge zu glauben deren mathematische Wahrscheinlichkeit bei nahe Null liegt, ja, du bist einfach aufgeklärt und superklug...viel zu klug für Geschichten, deren Ähnlichkeit mit lebenden Personen und Sachverhalten rein zufällig ist!!

© **Alf Gloker**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)